
ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　１　番 唐澤　千洋

１　一般行政

２　一般行政

３　一般行政

４　建設行政

５　文化行政

河川整備について
　①　樅の木川、帯無川河川整備については、何回か取り上げてきたとこ
　　ろである。樅の木沢の富田から中曽根にかけては葦が繁茂し、川を埋
　　めつくし、加えて川が深いため大型機械による撤去作業が想定される
　　河川である。
　　　また、帯無川はアカシヤが河川敷全域に繁茂し、成長の速さから大
　　変なこととなる状況にある。下流は川幅が狭く洪水時には法面を超え
　　ないかと不安の限りである。
　　　計画的整備計画の必要は。

文化財保護について
　①　町内に点在する指定文化財、あるいは指定外の文化財など、その
　　保存について取り組みがなされているが、保護・保存について十分と
　　は言い切れない。
　　　役場の前庭に建つ松島氏の説明版は説明も簡潔で素晴らしいもの
　　の、庁舎西にある同じ松島氏の墓域の説明版は寂しく感じる。
　　　松島王墓、明音寺など町内を歩いてみると、その実態は首をかしげ
　　るものもある。
　　　町外からの移住を施策としていることを考えると、歴史、文化を誇れ
　　る説明版でありたい。
　　　計画的改善を。

平成２８年１２月議会　一般質問通告書

質問順位　１　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

専門職、技術職員の組織化は
　①　施設整備、施策決定における技術等専門資格所有職員によるプロ
　　ジェクトの設置による成果を考えないか。

折り返し地点での町長の思い。
　①　町長はこの１１月で任期の折り返しということから地元紙に感想等を
　　述べている。第５次振興計画の策定、沢保育園の建設など大型事業
　　にも取り組むなど積極性を感ずるが、マスコミの報道は一部に過ぎな
　　い。２年間を振り返りその思いを伺いたい。
　②　２年間の中で想定外のことは。

インフラ整備の投資は
　①　２９年度予算編成に当たり、財政計画ともいうべき実施計画書が策
　　定された。列島各地に起こる地震から３月関係法律の改定等を受け
　　「耐震改修促進計画」「公共施設総合管理計画」が策定され、学校、
　　道路、河川などインフラ整備への投資が余儀なくされる。
　　　主たるインフラ整備計画は。



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　２　番 大槻　金吾

１　交通安全について

２　観光行政について

３　ふるさと納税返礼品に
　ついて

４　音楽コンクールについ
　て

５　体験住宅について

６　湖周最終処分場計画に
　について

７　たべりこについて

①　利用者の状況は

②　体験出来る住宅の募集

①　町として壮行激励会を

①　高齢者の事故増加と免許証返納

②　自己診断で予防

③　夕暮れ時の事故防止

①　「基本政策３０の実施状況」から農業体験と健康幸せツアーの成果

②　今後の予定としての企画の検証実施の内容は

③　協議会組織に若年層も取り組み内容は

④　観光と農業、スポーツを組み合わせた施策とは

⑤　もみじ湖ウォーキング大会の成果と今後は

①　出品出来る事業者の募集とその後は

②　人気度の高い返礼品は

①　営業時間延長は

②　経営状況は

①　辰野町では住民から反発が出ている。もみじ湖への影響は

平成２８年１２月議会　一般質問通告書

質問順位　２　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　４　番 松本　五郎

１　地域医療構想について

２　子育て支援について

３　公共施設の屋外トイレ
　について

１　町内の屋外トイレの状況は

２　車いすで使用できるトイレの設置を

３　役場周辺に屋外トイレを

１　今年の秋に、「長野県地域医療構想」（素案）がだされ、２０２５年に
　必要とされる病床数が示された。県全体で大幅に削減され、上伊那
　は県内でも最も病床の少ない地域の一つです。箕輪町としての対応
　策は。

２　基準病床数を増やすための取り組みについて

３　医師不足対策の取り組みと対応策は

１　子どもの医療費窓口無料化に。国は「窓口無料化」導入した自治体
　にペナルティとして科してきた補助金減額措置を２０１８年度から一部
　廃止する方向で最終調整に入った。箕輪町の県に対する対応は。

２　子どもの医療費窓口無料化は貧困世帯の救済となるのでは。

３　子育て支援強化で人口増と若者の世代の、ＵＩターンによる定住者
　増加を

平成２８年１２月議会　一般質問通告書

質問順位　３　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　７　番 荻原　省三

１　農業振興

２　保育行政

３　図書館問題

○道の駅について

　　・庁内検討の進捗状況
　　・ＪＡ等外部団体を加えた検討の時期
　　・道の駅許可申請の時期　　など

○農業応援団について

　　・現在の状況
　　・今後の計画と進め方

○水田農業について

　　・ＷＣＳ作付け状況と利用の実態
　　・買取利用者への助成策

○新図書館建設について

　　・建設するか否かの結論はいつまでに出すのか

○ＪＡとの協議

　　・　前町政下でのＪＡへの申し入れ・協議経過を踏まえ、今後のＪＡ
　　　との関係をどうするのか

平成２８年１２月議会　一般質問通告書

質問順位　４　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

○新保育園建設について

　　・木下区からの報告を受けて、町としての対応



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　３　番 下原　甲子人

１　町長就任２年間の成果
　と問題点は？

２　人事評価の実行内容と
　関連について

３　学力テスト結果の公表
　について

４　下水道について １　近隣自治体で使用料の値上げの動きあり、我が町の考えと今後の
　進め方？

１　対象者と内容・活用方法は

２　常勤・非常勤職員の数と適用範囲は？

３　非常勤職員の常勤職員への道は

平成２８年１２月議会　一般質問通告書

質問順位　５　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

１　テストの目的と生徒・先生・保護者反応

２　結果を公表されている学校は

３　当町は「公表すべき」と考えているが、その理由と関係者の反応は

４　「イジメ」「虐待」等の現状と今後

１　就任２年自己満足度と評価・問題点は？

２　７つの約束と基本政策３０取り組み成果

３　公共施設への対応と今後（予算化）

４　配偶者控除見直し案の考えと影響の試算

５　次年度の予算規模（一般会計）の予測は



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　１１　番 向山　章

１　新年度予算編成に向け
　て

２　区との懇談会での意見
　について

平成２８年１２月議会　一般質問通告書

質問順位　６　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

　１　子育て費用の軽減に向けた施策？
　　　　町長の公約「基本政策３０」の中に「保育料など子育て費の軽減」
　　　を実施したことだが更に施策を出すべきと思うが？

　２　箕輪町に生まれて学び、就職し、結婚し年を重ねていく中での施策
　　を検証したうえで予算編成をしたらと思うが？

　３　子どもを育てる環境整備はできているが、子どもを産みたくなるような
　　施策が少ない
　　　箕輪に生まれて学び、就職し、結婚し年を重ねていく中での施策？

　４　人口減少対策は、様々な施策を総動員して行うことが必要と思う？

　５　総合戦略、振興計画で施策の方向性は打ち出しているが、町民に
　　わかりやすい予算編成するためには課ごとの縦割りでなく戦略のとり
　　くみがわかるような情報発信が必要と思う（決算も含めて）

　各区との町政懇談会での区民の意見を新年度の施策にどの様に生か
していくか？



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　１０　番 伊藤　隆

１　町内観光施設や観光地
　の本年度実績と反省点に
　ついて

２　河川行政について

３　にこりこキッチンたべりこ
　問題の経過と役員の処分
　について

４　新図書館建設の中断に
　ついて町民や地元への
　説明は

５　町通信センターの管理
　運営について

６　踏切へ歩道の設置を

７　沢保育園建設にともな
　う入札方式について

１　町の公共施設である沢保育園の入札は総合評価落札方式を取り入
　れ、町内業者が本体工事を落札したとのことで大変けっこうなことだと
　思います。今後もこの方式で町の公共施設の建設は行っていくのか。

１　以前より改善要望が多い坂井第二踏切の東西の道路が改善されス
　ムーズな車の通行が出来るようになったが踏切だけが狭く人の通行が
　不便だ。せっかく道が広くなったのだからその延長で踏切に歩道を要
　望したい。

１　町内観光地である赤そばの里やもみじ湖等の本年度の入場者数や
　大型バス等の乗り入れ台数の実績は昨年と比較してどのような結果
　であったか。又、初めてのイベントのもみじ湖ライトアップの結果は。
　　又、公共施設で新設されたながたのマレットゴルフ場での評判や改
　善後のながたの湯の入場者数などは。

２　観光地への道路のアクセスの問題点や道路沿線の整備や木々の美
　化はどのように行われたか。

平成２８年１２月議会　一般質問通告書

質問順位　７　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

１　町内を東西に天竜川まで流れる川（帯無川・深沢川）等の整備や災
　害に備えた改善を。

１　売上金を盗んだ元料理人が出頭し逮捕され業務上横領罪で起訴し
　たようだが公社に指定管理させている町は今後、盗まれたお金をどの
　ように回収させるのか。
　　又、役員の処分はいつどのように行うのか。

１　現在の図書館の耐震改装が行われて新図書館の建設は何年もの先
　延ばしになることが決定したが、前より建設予定地だったＪＡや同場所
　へ同時に建設予定だった商工会への説明はどのようにされたのか。
　　又、接続予定だった取付道路の地元の住民への説明は。

１　町の通信センターの管理は何課が担当し管理しているのか。設備の
　中にスタジオなどもあると聞いているので専門の人を常備置いて運営
　できないものか。
　　又、数十年前の町の映像記録等がずさんな管理で放置されていると
　聞くが現代用に編成したらどうか。



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　６　番 中澤　清明

１　基本政策・実施計画

２　新年度予算編成

３　セーフコミュニティ国際
　認証取得

４　スポーツ振興

５　下水道計画区域の変更

６　職員の健康・労務管理

７　定住自立圏の負担割合

①　メンタルヘルス、労務管理の取組状況

②　その後の改善状況

①　上伊那広域連合に準じた均等割１６％でなく、伊那中央行政組合に
　準じた均等割６％（１市町村当たり２％）の方向で

①　沢南荒井、三日町田中城地区等の下水道計画区域拡充変更申
　請の状況と見通し

②　変更計画認可後の工事計画

平成２８年１２月議会　一般質問通告書

質問順位　８　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

①　新しいスポーツ振興事業の創出
　　　　全国レベルの大会誘致、或いは地域ぐるみで参加の社会体育
　　事業の創出を

①　基本政策集３０の実施状況
　　　公表された実施状況についての所感と今後の評価に望むこと

②　第５次振興計画と実施計画に関する所感

③　区や常会の活性化と加入促進

①　主な新規事業、改廃事業の見通し

②　新規事業充当の一般財源額と確保策

③　住宅リフォーム、元気な商店街応援事業など時限的補助金の扱い

①　来年度の国際認証取得記念式典の内容、規模

②　次回以降の国際認証再取得について



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　１４　番 岡田　建二朗

１　児童福祉施策について

２　産業振興施策について

３　第５次振興計画の実施
　計画について

１　児童の放課後の過ごし方について

２　スポーツクラブ、文化クラブの取り組みについて

３　核家族化・共働き世帯の増加に対応した施策の検討について

１　「道の駅」構想について

　①プロジェクトの進捗について

　②想定される投資の規模について

　③住民の意思反映について

２　住宅リフォーム助成制度について

　①成果と評価について

　②今後の対応について

３　産業会館の改修について

　①事業の趣旨について

　②利便性について

１　“緑のエネルギー活用チャレンジ”について

　①自然エネルギーフェスタの評価と課題について

　②みどりの資源リサイクル事業について

　③地域資源循環型社会への施策について

２　空き家対策について

　①町内での空き家の実態と課題について

　②空き家予備世帯の対策について

平成２８年１２月議会　一般質問通告書

質問順位　９　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　５　番 小島　常男

１　実施計画と来年度予算

２　道の駅　計画

３　松の被害対策

４　ながた自然公園

５　産業会館耐震改修

６　健康推進事業

○地方創生拠点整備交付金活用事業
　　・町と商工会人的対応

　　・情報発信（ＰＲ）の考え

○大芝高原と町の構想

○にこりこ、周辺の見直し

○松くい虫伐倒燻蒸処理では後追い、予防対策の考えは

○新たな天敵（マツヘリカメムシ）警戒必要

○リニューアル後
　　・今シーズン利用状況と前年比収益（概算）

　　・オートキャンプサイト

　　・キャビン・マレットゴルフ場

○健康アカデミー　　○げんきセンター
　　・利用現状と見える効果

　　・利用向上策

○木下保育園、図書館優先順位等の考え

○予算規模

○事業　　　・新規事業の考え　　・継続事業の重点
　　　　　　　 ・見直し廃止事業

平成２８年１２月議会　一般質問通告書

質問順位　１０　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　１２　番 釜屋　美春

１　教育行政

２　一般行政

３　健康推進事業

４　保育行政

○ひと味ちがう箕輪の子育成事業について

　　１　運動遊びについて見直すべき課題と今後

　　２　英語学習プログラム（レシピ方式・ＰＬＳシステム「使える英語力」
　　　の育成の成果の検証

　　３　ＩＣＴ教育の現状
　　　　　・デジタル教科書の活用の状況について

　　　　　・家庭学習での活用は

平成２８年１２月議会　一般質問通告書

質問順位　１１　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

○地域活動支援センター（みのわ～れ）について

　　１　地域活動支援センター事業について

　　２　ほっこりルーム・レストラン業務について

　　３　安全対策について

○歯科保健事業（口腔ケア）について

　　１　当町の歯科保健事業の現状は

　　２　園児・児童の虫歯の現状と対策

　　３　子どもへのフッ素塗布、フッ化物洗口導入の考えは

○「信州自然型保育認定制度」について

　　１　認定のねらい、もたらす効果は

　　２　今後の取組みは



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　１３　番 唐澤　敏

１　予算編成にあたって

２　農業の振興について

３　人口減少対策について

平成２８年１２月議会　一般質問通告書

質問順位　１２　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

○　新年度の予算編成のなかで、振興計画の具現化をいかに図ってい
　くか
　（１）　社会経済情勢の現状分析について

　（２）　第５次振興計画における「実施計画」の位置づけと重点施策につ
　　　いて

　（３）　振興計画における組織横断的な課題への対応について

　（４）　住民参加を推進する方策と政策研究会について

　（５）　振興計画の進捗管理と評価および振興計画の見直しについて

○　厳しい状況のなかで、農業の活性化をいかに図っていくか
　（１）　農林業センサスや国勢調査などの諸統計の推移からみた箕輪町
　　　農業についての見解

　（２）　ＴＰＰ（環太平洋パートナーシップ協定）の動向と町の農業への影
　　　響について

　（３）　減反政策の廃止に対応した町の農業施策について

○　地域資源を活かしながら、いかに交流・定住人口を増加させていくか
　（１）　交流・定住人口の増加策における大正大学との連携についての
　　　所見

　（２）　大正大学地域構想研究所の提起する新しい働き方について

　（３）　地方創生拠点整備交付金活用事業におけるインキュベーション
　　　施設について

　（４）　産学公連携のなかでの地域高校としての箕輪進修高校との関わ
　　　りについて

　（５）　「道の駅」構想の現段階、および交流拠点としての機能について



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　９　番 小出嶋　文雄

１　平成２９年度予算編成
　方針について

２　地域介護の体制づくり
　と地域医療との連携につ
　いて

３　もみじ湖の魅力発信と
　地域振興について

４　健康ポイント制度につ
　いて

５　Ｕターンを促す地域に
　愛着を持てる教育の推
　進について

平成２８年１２月議会　一般質問通告書

質問順位　１３　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

（１）　基本方針と第５次振興計画の推進のための重点施策をどう反映
　　するのか

（１）　制度の概要と推進方法について

（１）　地域包括ケアシステムとしての地域介護、生活支援の体制づくり
　　と町の支援について

（２）　地域での介護とそれに伴う地域医療の体制、連携について

（１）　もみじ湖祭りともみじ湖夢ウォーキング同時開催の反省と効果は

（２）　もみじ湖夢まつりの体制拡大、夢ウォーキングを含めた町の支援
　　体制強化について

（１）　学校教育での状況

（２）　地域での取り組みについて



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　８　番 浦野　正雄

１　上伊那駅伝チームへの
　支援等について

２　通学路へのグリーンベ
　ルトの設置状況等につ
　いて

３　中学生の通学について

４　英語検定受験に対する
　補助について

１／２

（１）　通学路のグリーンベルト化を推進しているが、進捗状況は。
　　　（箇所、延べｍ）

（２）　片側しか設けていない箇所が多いが、通行区分はどうなるのか。

（３）　反対側の設置予定は。

（４）　通学時にグリーンベルトをはみ出して通行する児童や生徒が見受
　　けられる。交通指導の徹底を。

（１）　町では保育園及び小中学校に英語指導外国人講師を配置する
　　等、英語教育に力を注いでいるが、その成果の一つとして、英語検
　　定の受験状況及び合格者数は。

（２）　受験者を増やす方策として、受験料の補助制度を導入してはど
　　うか。

平成２８年１２月議会　一般質問通告書

（１）　先月行われた「第６５回県縦断駅伝大会」において、上伊那チーム
　　は見事３連覇を飾った。
　　　 同チームにか監督、主将を始め、町出身選手が多く所属しているが
　　合同合宿等に対して何らかの支援をしているか。

（２）　好成績は、選手一人ひとりの日頃の練習の成果である。選手個人
　　に対する賞揚等、町として何らかの形を表すべきではないか。

（３）　以前に比べて沿道で応援する人の数が少ない。町の広報等を通じ
　　て応援するよう働き掛けてはどうか。

（４）　地元の１７区を走るランナーの名前を知らないため、「上伊那頑張
　　れ」の応援しかできない。選手名で声掛けができるよう、町の広報車
　　等で事前周知を図ったらどうか。

（１）　下校時間が近くなると、中学校周辺の駐車場等が迎えの車で一杯
　　になっている。中学生の通学の実態は。（徒歩、自転車、電車、バス、
　　自家用車）

（２）　通学に関する規定（きまり）はあるのか。あるとしたら、守られている
　　か。

（３）　できる限り自家用車の送迎は自粛すべきであると考えるが、見解は。

件　　　名

質問順位　１４　番 箕輪町議会議員　

質問の要旨



５　町民文化祭について

２／２

（１）　「展示のひろば」には町内サークルや学校、保育園から多くの出
　　品があったが、見学者が少なくて残念であった。
　　　多くの人に見に来てもらうため、町が所有する美術品を展示したり、
　　町民が所有するコレクションを出品してもらったらどうか。

（２）　「音楽のひろば」には、多種多様な出演者があり盛況であったが、
　　Ｎコン長野県大会で金賞を取った箕輪中部小学校の出演がなく、聞
　　きたかったという人が大勢いた。出演交渉はしているのか。
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